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＜タイプ１＞
・⽯ノ森章太郎の「才能の８割は体⼒である」印
象に残った。衝撃を受けた。
・たまには、漫画も読んでみたい。
＜タイプ２＞
・最終レポートは、⼿塚治⾍について書きたい。
・⻑嶋さんが引退するときに１つの時代が終わり、
世代交代という⾔葉が使われているが、⾃分の世
代でいうイチローが引退するぐらいの衝撃なんだ
ろうなと思った。
・⼿塚さんこそ漫画界の伝説であり尊敬する⼈。
・⼿塚治⾍「⼀流の⾳楽を聴け、⼀流の映画を観
る、⼀流の芝居を⾒ろ、⼀流の本を読め、そして
これから⾃分の世界を作れ」印象に残った。⼤学
を卒業したら芸術の分野で仕事をしたい。すぐに
実⾏しようと思った。
・⽗⺟と⼀緒に⼿塚先⽣のアニメ、漫画をみる。
・トキワ荘は「こち⻲」を読んで知った。
・幸⽥⽂さんの「書物」を読みたくなった。おも
う、「思う」「想・念・憶・懐」なくなってし
まった。忘れられた⾔葉を調べてみたいと思った。
・⼦供の頃から⽇本の漫画やアニメが好きなので
今⽇は楽しかった。
・⼈物を決めてレポートに取り掛かりたい。
・⼿塚治⾍と⾚塚不⼆夫が凄いことをより知れた。
・昔は「想・念・憶・懐」がおもうという感じで
使われていたが、今は「思」のみなので、昔のよ
うに今も使っていたら相⼿への気持ちの伝え⽅が
変わっていたのではないかと思った。知的好奇⼼
がある⼈は⻑⽣きする（読書）。

＜タイプ３＞
・⽯ノ森章太郎の「体⼒」の⾔葉から、今も体⼒
のある⼈は仕事ができる⼈や周りから信頼されて
いる⼈が多いと思った。
・漫画デビューが、隣に住んでいた毎⽇新聞に勤
める⼥性がきっかけだと知れて良かった。
・⽇本⼈はなぜこんなに漫画が好きなのか？とい
う問いに誰かが他の国には⼿塚治⾍がいなかった
からだ」と答えているが、⼿塚の仕事のすばらし
さを表す⾔葉だと思う。
・「無理やり⼿を動かすことにより何かが⽣まれ
る」その通りだと思った。

＜タイプ４＞
・師匠を持つということは素晴らしいなと感じた。
・⼿塚治⾍さんの名前の由来と⾔葉が印象に残っ
た。名前になぜ「⾍」という⽂字が⼊っているの
か？本名なのか？単純に⾍が好きだったからとい
う理由で、納得した。
・漫画家は寿命が短い。書くことにたくさんの体
⼒を使っているから。
・⽯ノ森章太郎さんの無理やり⼿を動かそうとし
てるうちに不思議とアイデアが湧いてくる。とあ
るが、個性を出すのはこういうところだと感じた。
・天才と努⼒家を分けて⼈物を紹介してほしい。
・⾚塚不⼆夫さんの「⾃分が最低だと思っていれ
ばいいのよ。そしたらね、みんなの⾔ってる事が
ちゃんと頭に⼊ってくる。⾃分が偉いと思ってい
ると他⼈は何も⾔ってくれない、、⾃分が⼀番の
バカになればいい」良い⾔葉だと感じた。

＜タイプ５＞
・「教養や知識が最終的にものを⾔う」その通り。
今回のエニアグラムのプリントは⾯⽩かった。
・漫画家という仕事は体⼒が必要で⼤変。
・⽯ノ森章太郎は元旦だけが休みで漫画は体⼒だ
と⾔った。「才能の８割は体⼒である。間違いな
い」。レポートを書こうとしている⼈は有名では
ないですが良いですか？
・⼿塚治⾍。ある表現⼿段を獲得した⼈は、必ず
世界を表現しわが⼿に納めようとする。
・⼿塚治⾍の影響⼒はとても⼤きい。
・⽕の⿃はいつか読みたい作品。
・漫画で⽣きてきた男たちのスピリッツを感じた。
・才能より体⼒で同じことを続けることで成果が
出る。レポートも同じ。

＜タイプ６＞
・ブラックジャックが好き。⼿塚治⾍さんの話が
出て嬉しかった。
・ミュージシャンを取り上げてほしい。
・エニアグラム「⾃分で⼿に負えないと思ってい
るところ」あてはまると思った。
・⾃分の世界を作る前に、⼀流のものに触れてみ
ようと思う。
・⽯ノ森章太郎「無理やり⼿を動かそうとしてい
るうちに不思議とちゃんとアイデアが湧いてく
る」は⾃分にもいくらか経験があったので共感で
きた。「才能の８割は体⼒」全く持ってその通り。
・偉そうにする⼈は成⻑できないと思っているか
ら⾚塚不⼆夫の⽣き⽅は尊敬できる。
・⽬標にする⼈は、複数⼈選んで良いか？最後の
レポートは複数⼈から⼀⼈選んだほうがいいか？
・やりたい事をやればいいと思った。
・騒がしい⼈は追い出す⽅が良いです。
・仕事の量が多い⼈は成功している。正しくその
通りであり、仕事量は努⼒の量であり、努⼒を積
み重ねた⼈が成功するのは当たり前である。
・やはり有名になるには努⼒次第だ。と思った。
・努⼒を重ね量をこなさなければ、⼀流にはなれ
ないと思った。
・普通の⼈は真似できそうにない。私は⾝の丈に
合った⽣き⽅を選ぼうと思った。

・三遊亭円楽さんの落語家は噺家であり落語家で
はないという⾔葉はとても深いと思った。⾚塚不
⼆夫さんは変⼈だからこそ遅咲きでも素晴らしい
作品を世に送り出せたのだと思う。
・漫画家はとても偉⼤な⼈が多い。
・トキワ荘の下で漫画家たちが切磋琢磨していた。
漫画を描くのは想像以上に⼤変だと知った。
・⼿塚治⾍の⾃分の世界を描くという信念にとて
もプロとしての⽣きがいを感じた。
・藤⼦不⼆雄、⼿塚治⾍が好き。

・漫画家たちは頑張りすぎて寿命が短いという話
があるが本⼈たちはどう思っているのだろうか？
⽣き延びたかったのか。満⾜したと思っているの
だろうか？
・素晴らしい作品を作るには、⼀流のものを⾃分
の中に取り込み、様々な知識を⾝につけ、⾃分の
世界を作ることが必要だと思った。
・「ひみつのアッコちゃん」なども現代化アニメ
を作ってほしい。
・⼿塚治⾍についてもっと調べたくなった。
・テーマは織⽥信⻑。
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＜タイプ７＞
・⾚塚不⼆夫が⾯⽩かった。トキワ荘に凄い⼈
がたくさんいたことに驚いた。
・漫画を描くには膨⼤な知識が必要であると
知った。⾃分も多くの知識を取り⼊れ様々なア
イデアを⽣み出していこうと思った。
・⽯ノ森章太郎に興味が湧いたので調べたい。
・「無理やり⼿を動かそうとしているうちに不
思議とちゃんとアイデアが湧いてくる」ダメな
時も⾏動することで良い⽅へ向かっていくので
はないかと⾃分に⾃信を持たせる⾔葉だと考え
た。
・⼿塚治⾍がいなかったら漫画界は変わってい
たという事に驚いた。漫画家の寿命が短い理由
が分かった。
・賞を取るほどの事をした⼈たちが、それを辞
退するというのがとても印象に残った。
・画家は⻑命。漫画家は短命。
・最終レポートは⽯ノ森章太郎さんにする。冬
休みにトキワ荘に⾏きたい。

＜タイプ８＞
・⼿塚治⾍のブラックジャックが素晴らしい。
独特な魅⼒を感じた。
・漢字で同じ意味のものが少なくなっていて表
現しづらくなってたり、⾔葉遊びが減り読むこ
との楽しさが減っている。
・⽯ノ森章太郎を最終レポートに書こうと思っ
ている。⼿塚治⾍の話も⾯⽩かった。
・「他の国には⼿塚治⾍がいなかったからだ」
という⾔葉が、印象に残った。

＜タイプ９＞
・⼿塚治⾍は昆⾍が好きで名前に⾍という字が
あることを初めて知った。「省略・誇張・変
形」の３つを漫画の要素としてあげている。発
想⼒が豊な⼈。
・⼿塚治⾍は漫画界の第⼀⼈者で、重みがあり
素晴らしい⾔葉が多い。
・成功を納める⼈は体⼒がありタフな⼈間とい
うことを学んだ。
・⼿塚治⾍の漫画は、今のアニメではキャラク
ターが新しく書き直されている。これからもど
う変わるのか気になる。
・⾚塚不⼆夫の⾔葉から、⾃分が最低だと思っ
ていれば、上に⾏くために必ず努⼒することに
なると考えた。
・⾞メーカーの誹謗中傷を書いている本が気に
なった。実際に買ってみて読んでみようと思っ
た。
・今回紹介された漫画家は、全員⾃分の確固た
る信念を持っていた。
・漫画家は仕事量と努⼒によって良い職業に
なっていると思った。影響されるような、やり
込めるような仕事に出会いたい。
・明治維新時に活躍した⼈物を紹介してほしい。
・⼿塚治⾍は⽇本に漫画やアニメを浸透させて
きた⼀⼈だと思っている。
・幼いころに「鉄腕アトム」を観た。
・⼿塚治⾍はそれまでの漫画の概念を変え、
数々の新しい表現⽅法でストーリー漫画を確⽴
し魅⼒的な芸術にした。

＜タイプ？＞
・⾃分が⽣まれる前の漫画もあって、たくさんの
世代に⼈気なんだと思った。
・藤⼦・F・富⼠夫の伝記を読んだことがある。⼆
⼈で⼿塚治⾍のもとに原稿を持っていく話が印象
に残っている。
・⼤⼈から⼦供まで⼈気な⼿塚先⽣の作品を知ら
ない⼈はいないと感じた。
・⽂化勲章を受け取らない。そのためにしている
わけではないと断ることができるのは、どういう
ことなのだろう？
・⼿塚治⾍は、すごい偉⼤な⼈なのだと感じた。
⼩説で世の中に影響を与えられるようになりたい。
・漫画という⼀つのジャンルとしての世界観を確
⽴した⼈が⼿塚治⾍さんだと認識している。「⼀
流のものから学べ。⼀流なものには学ぶべきこと
がたくさんあり、、」漫画家は感性だけで描いて
いると思っていたが、実は勉強家なんだというこ
とが分かった。
・漫画家の⼀⾔はクセがある。彼らは本質をいつ
も⾒ているのではないでしょうか。漫画が好きで
興味深い講義だった。ミュージシャンも取り上げ
てほしい。
・⾚塚さんについて書こうかな。
・漫画家がすごく苦労していることに驚いた。
・⼿塚治⾍は努⼒量が異常。格闘家を取り上げて
ほしい。⼭本KID選⼿など。
・多くのことに⽿を傾けていくことが⾃分が成功
するために必要ではないかと思った。
・イチロー選⼿が好きなので、引退するときにど
のようなことを⾔うのか楽しみ。
・漫画の歴史についてとても勉強になった。
・スポーツの分野について取り上げてもらいたい。
⽇本で⼆⼈⽬になるNBAプレイヤーの渡辺雄太選
⼿。外国の世界で活躍する⽇本⼈に興味がある。
・⽯ノ森章太郎の仮⾯ライダーは⼩さい頃から⼤
好きだった。
・⽯ノ森章太郎さんの映像、⽂章もわかりやす
かった。プロ野球選⼿のバースディという番組が
⾒たい。

・漫画の神様と⾔われる⼿塚治⾍は、⾊々な漫
画家に影響を与えたと聞いて感慨深かった。
・⼿塚治⾍の発想の仕⽅が斬新で⾯⽩かった。
・⼀流を知り⼀流を作れ。つながってきた過去
の栄光のバトンは⼿塚さんの思い描いた世界に
なっているのか。
・⼿塚治⾍の「省略・誇張・変形」が漫画の要
素だと知り、意識しながら漫画を読もうと思っ
た。

・アトムは原⼦⼒を題材にしていてとてもリス
キーなことだし、チャレンジ精神がすごいと
思った。
・⼿塚治⾍さんの漫画は今でもリメイクしたり
アニメが放送されていて根強い⼈気があり、素
晴らしい作家だと感じる。彼を⽀えた⼈々も忘
れてはいけないと思う。
・⾃分もそろそろレポートの⼈物を決めなけれ
ばと思った。


